

Derby-Sieg zum Jahresabschluss

DJK-Kegler gewinnen mit 7:1 Mannschaftspunkte gegen den KRC Kipfenberg 2

Eichstätt (rbm) Im letzten Spieltag der Hinrunde in der Landesliga Süd empfangen die Kegler der DJK Eichstätt im Derby die Bundesliga-Reserve des KRC Kipfenberg und gewannen klar und deutlich mit 7:1 Mannschaftspunkten (MP) bei sehr guten 3506:3356 Holz. Den Start der Begegnung machten an diesem Tag Michael Niefnecker gegen Markus Gloßner und Christian Spiegel gegen Holger Simon. Die Domstädter übernahmen vom Start weg das Geschehen und überzeugten auf ganzer Linie, wobei vor allem Niefnecker zur Hälfte mit überragenden 340 Holz auf erneutem Kurs Bahnrekord war. Beide gewannen ihre Duelle und mussten dabei jeweils nur einen Durchgang abgeben. Das Mittelpaar mit Marc Kögler und Kapitän Andreas Niefnecker standen in ihren Matches ihren Mannschaftskollegen gegen Christian Seeger und Michael Weber in nichts nach. Konnten auch hier drei der vier Durchgänge für sich entscheiden und sorgten früh bei 4:0 MP und einem deutlichen Vorsprung von 124 Holz für die Vorentscheidung. Mit diesem sehr beruhigenden Spielstand ging mit Benjamin Heigl gegen Ivica Loncarevic und Christian Niebler gegen Dieter Möschl die letzte Paarung dieses Sportjahres auf die Bahnen. Heigl hatte nicht seinen besten Tag, konnte des Öfteren die entscheidenden Angriffe nicht abwehren und verlor folgerichtig mit nur einem gewonnenen Satz seine Paarung an den Kipfenberger. Niebler begann fulminant (160:126) und beendete das Duell noch imposanter (172:146) und entschied dadurch sein Duell für seine Farben, welches der Gast mit den beiden gewonnenen Durchgängen zwei und drei lange spannend hielt. Durch diesen Sieg beenden die Domstädter eine gute, aber teils auch unglücklich verlaufene Hinrunde in der Landesliga Süd mit 11:7 Punkten und einem guten dritten Tabellenplatz. Es muss aber in der fünföchigen Winterpause weiter in den Trainingseinheiten gearbeitet werden, denn zu dem Rückstand an die Tabellenspitze mit drei Punkten, beträgt der Vorsprung zum Tabellenvorletzten auch nur vier Punkte. Da sieht man, wie stark und ausgeglichen die Landesliga Süd in diesem Jahr ist und man sich zu keiner Zeit ausruhen und es auf die leichte Schulter nehmen kann.

Ergebnisse: DJK Eichstätt – KRC Kipfenber 2 7:1 MP – 3506:3356 Holz; Michael Niefnecker 3:1 SP (622:591) Christian Spiegel 3:1 Satzpunkte (599:565 Holz), Marc Kögler 3:1 SP (595:550); Andreas Niefnecker 3:1 SP (578:564), Benjamin Heigl 1:3 SP (522:543) und Christian Nieber 2:2 SP (590:543), und



Schlussspieler Benjamin Heigl hatte zum Jahresabschluss im Derby gegen Kipfenberg seine Mühen und musste als einziger Eichstätter an diesem Tag seinen Mannschaftspunkt an die Gäste abgeben.